



La Magistrada Presidenta y la Consejera de la Judicatura visitaron el Juzgado de Primera Instancia de Tancanhuitz



La Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares, acompañada de la Consejera de la Judicatura, María del Rocío Hernández Cruz visitaron el Juzgado de Primera Instancia de Tancanhuitz, para conocer de manera directa las condiciones y problemáticas principales que se presentan; al hacer un recorrido, dialogaron con el personal y su titular sobre las mayores necesidades que se tienen para mejorar la funcionalidad de su trabajo y la atención a la ciudadanía en términos de infraestructura, equipo e insumos.

La Magistrada Presidenta agradeció la confianza expresada por personal del juzgado en relación al compromiso de dignificar las condiciones laborales y les solicitó brindar la mejor atención a las personas usuarias.

ooo